

令和6年度
5月号

パドマ ナーサリースクール

★毎月、ホームページが
新しく更新されます。

新年度から1ヶ月が過ぎ、子ども達は新しい環境にもずいぶん慣れ、元気に過ごしています。晴れ渡った空に新緑の木々。すがすがしさを感じる季節になりました。戸外で身体を動かして遊んだり、散歩に出掛けて、自然物にも触れたりして充実した日々を送りたいと思います。連休明けで疲れもでてくると思います。気温も上がり、暑くなってきましたので、健康管理に気をつけて、こまめに水分を補給し快適に過ごしたいと思います。



お知らせ

- ★登降時に玄関の体温モニターで体温チェックをお願いします。
- ★5月20日(月)～24日(金)は、トライやるウィークの為、高須中学校の生徒さんが来られます。
- ★暖かくなるにつれ午睡中も汗をかくようになります。衛生面より毎週金曜日にはシーツの交換を必ずお願いします。また、布団を持って帰って干して下さい。上靴も汗をかき臭いますので、毎週必ず持って帰り洗って下さい。
- ★持ち物や衣類、上着や外靴(同じデザインもありますので)にも油性マジックで大きくはっきりと名前の記入をお願いします。
- ★お腹がすくと力が出ませんので、朝食を食べてから登園して下さい。
- ★園外保育についての詳細は、後日お知らせします。
- ★玄関の水槽をたたいたり、石などで擦ったりしないようにして下さい。よろしくお願いします。

今月の予定

- 13日(月) 避難訓練(不審者)
- 20日(月) 園外保育(きく組)
西本願寺 降誕会園児の集い
- 21日(火) 降誕会(しんらん様の誕生日)
- 23日(木) 保育参観(3.4.5歳児)
- 24日(金) 保育参観(0.1.2歳児)
- 28日(火) 園外保育(ゆり・ふじ組)
鳴尾消防署
- 30日(木) お誕生日会
- ★英語 7日(火) 14日(火) 10時から
- ★体操 1日(水) 8日(水) 15日(水)
22日(水) 29日(水)
9時30分から

園医より



麻疹について

3月に海外からの麻疹の輸入感染が国内で確認されました。麻疹は終生免疫といわれていますが、長らく流行がなく、免疫のないひとには100%感染する。

感染経路は、空気、飛沫、接触とどこからでもヒトからヒトへ感染が伝播し感染力が非常に強い。症状は全身性発疹などの風邪症状。成人麻疹は症状がより強くでる。

感染者の年齢分布は1歳代が最多でワクチン接種でほぼ予防できる。また、アルコール消毒が有効なので周辺で感染があった時はコロナ流行時と同じように予防すればよいでしょう。

志水医院 志水孝久 鳴尾町2-9-10

きゅうしょく

新年度が始まり、1か月が経ちました。お子様も少しずつ慣れてこられたのではないのでしょうか。子どもたちにとって園の給食が毎日の楽しみとなりますように、おいしい給食を心を込めて作っていきたいと思っています。

0才、1オクラスで、まだご家庭で食べておられない食材や調味料は省くことになり栄養価も半減します。できるだけ園の給食リズムに近づけていきたいと思っています。いろいろなメニューや食品に慣れて、なんでも好き嫌いなく食べることができるようになることを大切に考えています。お家でもご協力をお願いいたします。

園では21日(火)に親鸞(しんらん)様のお誕生日をお祝いします。しんらん様のお話をして、まつわかまる様(しんらん様の幼名)の銅像にお花をお供えします。2才児以上の園児は、おやつに『降誕会(しんらん様の誕生日)ケーキ』を頂きます。

進級して1カ月が経ちました。新しい部屋、新しい椅子、新しい用具に期待を膨らませて喜んでいる姿が嬉しかったです。今年度は少人数でのグループ活動を取り入れました。グループ内で協力して当番活動を頑張ったり、製作を手助けしあったり、時には意見が合わないこともあります。口喧嘩になるだけでなく『どうすれば、うまくいくのか』を子ども達なりに考えるようになっていきます。これからどう成長していくのか楽しみです。

園庭での遊びが楽しい季節となってきました。砂や土や水を使って感触を楽しんだり、それぞれの特性を知っていくなど開放的な遊びをしていきたいです。

強い暑さを感じる時もあります。着替えが多くなってきますので、引き出しの中に着替えとバスタオルを入れておいてください。よろしくお祈りします。

★今月の絵本は『ともだちや』です。



ふじ

ふじ組に進級して1ヶ月がたちました。最初は新しい生活に戸惑いがあった子ども達でしたが、徐々に見通しを持って活動や身の回りのことも自分で最後まで頑張る姿が見られる様になりました。

最近「ふじ組さんだから！」とお友達のお手伝いをする姿も見られるようになってきました。その姿を認め自信や意欲に繋げていきたいと思ひます。

英語や体操の時間も子ども達はすごく楽しみにしており、「今日は体操？やったー！」「楽しいね！」と活動にも積極的に取り組んでいます。今月からはジョギングにも取り組んでいきたいと思ひます。体を動かすことが好きなふじ組さんなのでたくさん体を動かして夏に向けて体力作りを頑張っていきたいと思ひます。

今月は保育参観もありますね。普段の活動や給食など子ども達の様子を見てもらえたら嬉しく思ひます。

★今月の絵本は、『おべんとうなあに？』です



もも

もも組になり、1ヶ月が経ちました。進級園児は、新入園児のお友達の様子を気にかける姿が見られたり、大好きな手遊びや歌遊びを繰り返し楽しみ、活発に遊びながら過ごしています。新入園児は、新しい環境や保育教諭にも少しずつ慣れてきて、保育教諭の後を追いかけてたり、こちらの話しかけに笑顔で返してくれる姿も増えました。5月は連休がありますので子ども達の様子を見ながら少しずつ生活のリズムを戻せるようゆったりと過ごし、季節の歌や手遊びなど繰り返し楽しんだり、天気の良い日は戸外に出てたくさん体を動かしていこうと思ひます。また、気温が高くなってきますので水分補給もこまめにしていこうと思ひます。

★今月の絵本は『ぞうさん』です。

新しい環境になって少し戸惑う姿も見られましたが、憧れの2階のお部屋になりました。玩具の種類も増え、子ども達同士でやりとりをしながら遊んだり、遊びの幅も広がり毎日の活動を楽しみながら過ごしている子ども達です。体操や英語でも「ゆり組だから！」ととてもかっこよく参加してくれていたり、お手伝いもすすんでしてくれたりとゆり組に進級したことを自覚し頑張ってくれています。子ども達も頑張ろうとする姿を認め、心身共に成長を喜んで行きたいと思ひます。

今月は、園外保育にも出掛けますので安全面に注意しながら、子ども達も楽しく園外保育に参加出来るようにお話しし、一緒に楽しめたら良いなと思ひています。また先月子ども達とトマトを植えましたので、一緒にお世話をしながら成長を喜びながら過ごして行きたいと思ひます。また暑くなってきていますのでこまめに水分補給をしたり、園外保育もあるので疲れが残らないように休息も十分にとり健康的に過ごして行きたいと思ひます。

★今月の絵本は『こんとあき』です

さくら

さくら組になってから1ヶ月が経ちました。子ども達は新しい部屋での生活にも少しずつ慣れ、元気いっぱい過ごしています。今年から上靴を履くようになったり、朝の会が始まったり、新しいことが増えています。子ども達が嬉しそうに上靴を見せてくれたり履いていたりと進級・入園を喜んでいる姿に毎日ほっこりしています。朝の会では元気よくお返事をしたり大きな口をあげて歌を歌ったりする姿も見られとっても可愛らしいです。

GW明けは少しずつ園生活のリズムを取り戻していきながら室内でゆったりと過ごしたり、晴れた日は戸外へ出て身体をたくさん動かして遊んだりして行きたいと思ひます。生活面では上靴や衣服の着脱の仕方等、丁寧に伝えながら関わっていき、身の回りのことにすすんで取り組んでいけるようにしていきたいと思ひます。

★今月の絵本は『ねずみくんのチョッキ』です。

うめ

園での生活が始まって1カ月が経ちました。少しずつ園の雰囲気や環境や、保育教諭にも慣れてきて、可愛い笑顔が多くみられるようになり、嬉しく思っています。先月はベビーカーで園庭をお散歩して外気浴をしたり、室内やテラスで伝い歩き、一人歩きをして探索を楽しむ姿がみられました。また、製作では初めての手形をしました。手についた絵の具の感触を不思議そうに見つめたり、手を握ったり、様々な反応をみる事ができました。

今月も引き続き、一人ひとりの好きな遊びや、ふれあい遊びを一緒に楽しみながら保育教諭との信頼関係も築いていき、安心して過ごせるよう関わっていきたく思ひます。また、天気の良い日は戸外やテラスに出て、自然物に触れあったり、体を動かしながら楽しんでいきたいです。

★今月の絵本は『もいもい』です。